

Les forces kurdes gagnent du terrain dans le nord-est de la Syrie



Damas, 26 décembre (RHC-AFP-NTX) Les forces kurdes syriennes ont repris le contrôle de la commune d'Abu Qasayeb, dans le nord-est de la Syrie, suite aux combats qui les ont opposés au groupe terroriste État Islamique, des combats qui se sont soldés par 30 morts du côté des djihadistes.

Les combattants des Unités de Protection du Peuple Kurde se sont emparés de plusieurs véhicules et d'armes des extrémistes.

De plus, les Kurdes ont repris le contrôle du quartier de Sofiane, dans le nord de la ville de Kobané, à proximité de la frontière turque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42046-les-forces-kurdes-gagnent-du-terrain-dans-le-nord-est-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba